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“ In citta ci sono 3800 immobili vu0ti”
Perché fare nuove urbanizzazioni?

Noi, e non solo noi, lo sapevamo da tempo. Infatti, nel maggio del 2018 avevamo ehiesto espressamente al
Sindaoo e all'Amministrazione di rendere pubblici i dati sulla Individaazione della saperficie del territorio
urbanizzato esistente nel Comane alla data del 1 gennaio 2018 e dati salpatrimonio costraito inutilizzato.
lnfatti a novembre 2018 i dati sono stati pubblicati:
https://Wwwlegambientefaenza.it/Wp�content/uploads/2018/11/DOSSIER�conoscitivo�sullo�stat0�della�
pianificazione�presentato�il�27.11.2018.pdf
Le Unita immobiliari residenziali non utilizzate sono circa 3.800 e circa 1.000 sono gli immobili destinati ad
attivita cconomiche, non utilizzati; ifabbisogni abitativi si riducono, la popolazione diminuisce (— 72 a'al
2013 al 20] 7), anche S6 aumentano lefamiglie (+ 23 7) composte a'a me;/20 persone, quiz/za'i con una modifica
nelle tipologie abitative; Laprestazione energetica degli edifici é mediamente bassa, cosi come é alta la
vulnerabilita sismica.
Qucsti dati dimostrano chiaramentc come a Faenza non ci sia necessita a'i nuove urbanizzazioni, né afini
rcsidcnziali né procluttivi.
Questo serivemmo e sostenemmo anehe nelle sedute Commissione Consiliare “Ambiente e Assetto del
Territorio", eonvoeate in forma "aperta", alle quali abbiamo partecipato, assieme a Italia Nostra e altre
assoeiazioni.
Per questo abbiamo eritieato la seelta dell'Amministrazione di avviare il bando per “Manifestazioni a'i
intcrcssc per nuovc urbanizzazioni

Oggi molto opportunamente, il Prof. Everardo Minardi sul Corriere di Romagna, mette il dito nella piaga,
chiedendo: “Prima a'i pcnsarc a nuove aree a'a urbanizzare, nuove cementificazioni, perché non si pensa a
rccupcrarc quanto csistcntc ?
Peraltro questo e esattamente previsto dalla legge regionale sull'urbanistiea ehe privilegia la riqualifieazione
e rigenerazione del patrimonio esistente, e addirittura (all'art.l5) prevede l'istituzione di un albo degli
immobili rcsi disponibili per la rigenerazione urbana, ehe sarebbe neeessario predisporre, eon le indieazioni
delle diverse proprietél, per poter essere presi in eonsiderazione da possibili investitori.

lnoltre, su quest'argomento, un ordine del giorno votato all'unanimité1 dal Consiglio Comunale, sostiene:
“...E' necessario che la comunita nel suo complesso, quindi anche i possessori a'i aree potenzialmente
edificabili, privati, societa, banchc, fonclazioni, operatori del settore, ecc., ma piiz in generale tutti i cittadini,
prendano atto clclla necessita a'i una clivcrsa progettazione della citta pubblica futura, dove le nuove
urbanizzazioni non hanno (Sc non per casi particolarz) ragione di essere, ea’ é invece necessario riqualificare
c rigenerarc il patrimonio esistentc dalpunto a'i vistafunzionale, ambientale, energetico, ecc. come chiede la
nuova Legge Rcgionale.

Legambiente e ltalia Nostra, hanno espresso, anohe reoentemente in un oomunioato, le proprie valutazioni
sulle nuove urbanizzazioni. Vorremmo avere oertezza sul ritiro definitivo dei faraonioi progetti della
Fondazione Banoa del Monte, sui terreni agriooli tra via Sant'Orsola, via Ospitalaooi, oltre ohe quello
dell'autoparoo in via Pana. Le altre proposte, salvo il oaso di un impianto di reoupero di soarti edilizi, ohe
prevedono nuovi insediamenti residenziali (Coabi, in via Firenze; Naturlandia a nord di via S. Orsola, attigua
al campo Golf; l'area tra via Cimatti e via Santa Lucia) si earatterizzano solo per nuovo oonsumo di suolo e
mancanza di interesse pubblieo.

La Commissione urbanistioa dovré rioonvoearsi a gennaio per terminate l'esame di queste proposte e poi
dovrél esprimersi il Consiglio Comunale. Saré interessante verifieare come si orienteranno , non solo il
Sindaoo e i oonsiglieri di maggioranza e di opposizione, ma anohe i tanti possibili eandidati alle future
elezioni amministrative.
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